

longtemps sans recevoir de vos lettres. J'espère qu'à cet égard votre tendresse aura été plus satisfaite que la mienne: je vous ai écrit au printemps par M. Thibeault qui m'avait bien promis d'aller vous voir; à mon arrivée ici je me suis encore acquitté de cette double obligation, enfin au mois d'octobre une occasion extraordinaire m'a procuré de nouveau une jouissance toujours si douce à mon cœur. Que vous dire cette fois, bonne maman ? Je suis à l'Île à la Crosse, c'est assez vous dire que je ne suis point malheureux. Cet établissement m'a toujours été cher, même dès sa plus tendre enfance. comment ne me serait-il pas agréable maintenant qu'il a pris d'heureux développements ? Notre petite église si propre, si gentille, suffit à elle seule pour me procurer de bien douces jouissances; je ne contemple jamais sa flèche argentine sans me sentir pénétré d'une vive émotion; si loin au fond des bois, un élégant petit sanctuaire a un langage éloquent pour le cœur du missionnaire, aussi je ne saurais assez vous dire combien je remercie le bon Dieu de m'avoir mis en état de l'élever à sa gloire. Cette circonstance a une heureuse influence sur nos sauvages; aussi cet automne ils se sont montrés mieux que jamais. Pauvre peuple, autrefois plongé dans toutes les turpitudes de l'infidélité aujourd'hui ouvrant son cœur à la grâce, ses yeux à la lumière, et bénissant le jour heureux où l'on a commencé à dérouler à ses yeux le tableau si consolant des miséricordes du Seigneur. J'ai eu la consolation d'en admettre encore une quinzaine à la première communion. Leur piété, leur recueillement, leur générosité dans la pratique du bien; tout cela a de quoi émouvoir profondément. Tous, sans doute, n'ont pas les mêmes dispositions, mais les plus dissipés eux-mêmes ne peuvent pas se soustraire à l'influence des meilleurs; aussi, tous renoncent à des jeux, à des amusements d'une nature si bruyante qui les détournaient de la pratique de leurs devoirs.

(A suivre.)

L'OUEST-CANADIEN.

(Suite.)

Un parti de six hommes y compris Bruce montèrent à cheval pour se rendre au lieu du crime. Arrivés à environ 200 verges de l'endroit où gisait les corps, ne voyant plus personne debout, les cavaliers firent halte et appelèrent Simpson, mais ne recevant aucune réponse ils prirent le parti de passer